

Desde el INTA brindan capacitaciones a delegados y subdelegados municipales



Con el inicio de la pandemia, desde el Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria (INTA) se cambió el sistema de carga de datos para la entrega de kit de semillas, el cual ahora se hace de manera virtual. Teniendo en cuenta que ahora las delegaciones y subdelegaciones municipales poseen internet, se le brindará una capacitación al personal sobre cómo cargar los datos.

A través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Claudio Torres, técnico del INTA, explicó que virtualmente existe un link para que en las delegaciones se haga la carga de la entrega de semillas. “A medida que se va entregando una bolsita, se va cargando al sistema, porque por ejemplo, si nos llegan mil conexiones y cargamos 500, se ve reflejada en el sistema y desde el programa cada vez nos mandan menos, entonces es por eso que tratamos de llegar a que carguen todos (tanto ellos como nosotros cuando van a la agencia).

Así, se entrega una semilla y se carga, se entrega otra semilla y se carga, y eso es un poquito la idea para que nos manden las mismas cantidades, que cumplamos y cada vez nos manden más para poder llegar más a la población”, dijo y agregó que se entregan semillas en la agencia del INTA, como así también en todas las delegaciones, que van a

tener disponibles kit que contengan seis variedades de semillas que son como para una huerta de 20 metros cuadrados; la “urbana” que es para espacios de hasta 80 metros cuadrados e incluye dos variedades de lechuga, dos de tomate, acelga; y la típica de zona rural, que sirve para lugares de hasta 200 metros cuadrados, que tiene para armar una huerta que realmente “ayude a la economía”.